



青年の家だより

第13号
研修班



緑深まる木々と雨の匂い
梅雨明けを待つ青年の家



梅雨明けが待ち遠しいこの頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。

今月は小学校の宿泊学習や一般の団体と、たくさんの方々に青年の家を利用していただきました。例年の賑やかな様子を取り戻しつつあり、とても嬉しく感じます。今後も職員一同、皆様のたくさんのご利用お待ちしております！

班で協力！火おこし体験

日差しが強く、肌が汗ばむようになった7月中旬。木内々小学校のみなさんが火おこし体験に挑戦しました！

班のみんなで協力しながら、火おこし器を回し続けること20分…。火種が麻綿に燃え移ると歓喜の声があがりました。

火おこし体験はみんなとの協力の大事さと火をおこす大変さを学ぶことができるプログラムです。みなさんもぜひ火おこし体験をしてみませんか？



竹を削って“My”箸作り！

竹を使った箸作りに挑戦しているのは南山おらほの寺子屋さんです。

25cmの竹を好きな長さに調節し、形や太さを好きなようにカッターで削って自分だけの箸を作ります。みなさん黙々と竹を削り、やすりで整え、普段使いの箸やお料理で使う菜箸を作っていました。

削るのは時間がかかりますが、自分に合った箸を作ることができます。気になった方は是非、お申し込み下さい！

